
 

Conseils d’adjoints – 7/7/2020 
Compte rendu 

 

Présents : F. GAUQUELIN, JM BUGNET, C ROTHEA, G LEVEQUE, J CHAPUS, M GILLE, MJ JOUBERT, M 
CASTELLANO, E PUYJALINET  
 
Services : J BILLARD 
___________________________________________________________________________________________ 

Sujets abordés  Décisions 
 
Ilot du sentier 

Point d’étape réception. Visite jeudi 9 avec tous les conseillers 
Retour favorable de la commission de sécurité.  
 
Levée des réserves jusqu’au 20/07 
 
Déménagement école en voie de finalisation.  
  
Des questions au dernier CM sur la capacité de disposer tous les forains. Des mesures ont été 
faite, une répartition sur 3 rangées peut être envisagée. Priorité est donnée aux forains 
« permanents », et espace réservé aux forains « ponctuels » plutôt côté av Nemos.  
 
 
Services à la population 

Agence postale communale 
Lancement de la consultation pour les entreprises vendredi 3 juillet, pour remise des offres le 
vendredi 24 juillet.  
Lancement recrutement agent d’accueil de La Poste 
 
En transition : maintien du bureau de poste sur les amplitudes suivantes jusqu’au 31 août (avec 
potentiellement une plus grande amplitude sur sept / octobre) :  
Mardi et Jeudi : 8h30 - 12h puis de 15h à 17h30 
Samedi : 9h - 12h  
 
Urbanisme 

Anneau historique 
Réunion de travail avec l’architecte pour caler le pignon « Mestre » et RdC du chevet ce mercredi 
8 juillet en mairie 
Travail sur le planning. Obligation de dépôt de PC d’ici à décembre.  
Coordination ABF à prévoir ensuite. 
 
Voirie 

Travaux reprise réseaux grande rue 
Démarrage des travaux prévus le 20 juillet 
En attente de l’arrêté  
 
Assainissement secteur Freydiere 
Problématique des inondations récurrentes riverains des ayats en raison du débordement du 
bassin de la freydiere.  
Nécessité de travailler solution urgente pour dériver flux d’eau, en coordination Département / 
SYSEG.  
Problématique du dimensionnement du bassin de la Freydière.  
En attendant mesures curatives à moyen long terme, des solutions d’urgence doivent être 
entreprises. Proposer l’installation de bâtards d’eau.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Assainissement : étudier 
possibilité de report et 
« déversement » eau sur 
terrain des anciennes 
carrières 
Planification d’une visite 
sur site avec le 
département et le 
SYSEG. 



Prévoir des mesures de report / déversoir sur le terrain de la centrale photovoltaïque ? À voir en 
fonction de la jouissance foncière.  
 
A terme, plusieurs solutions à coupler :  

- Reprise de fossé sous forme de rivière sèche  
- Reprofilage de la voirie,  
- Bassin de secours le long de la RD 

 
SITOM 
Projet d’étude sur le « potentiel » des corbeilles de rue pour analyser la consommation hors 
domicile, avec accompagnement des ST sur le terrain afin d’apprécier les usages, taux d’utilisation 
des corbeilles, fréquences de collecte… 
Inventaire des poubelles de ville, en raison notamment de la bonne pratique de tri des déchets. 
Permet de voir les volumes et d’apprécier quel est le niveau du respect.  
 
 
Accueil de loisirs 

Animation été MEJC 
Cet été : 120 enfants : 40 petits et 80 grands 
Plusieurs intervenants en raison de la restriction des déplacements 

- Proposition atelier graffiti sur les modules de skate park. Proposition d’une intervention 
d’une journée. Proposition qui sera soumise à avis à la mairie au préalable.  

- Mise en place de structures gonflables sur l’ilot du sentier à la journée.  
Babyfoot humain : sur la place du marché  
Joute gladiateur : sur l'herbe du parc Bourchanin (sous les platanes) 
Bouncer pyramide + autre château gonflable : Gymnase 

- Animation avec pièces d’échecs géantes. 
- Bataille d’eau : préparer les bornes forains 

 
 
Installation équipe 
 

Sessions de formation AMF  
Cycle de formation, avec prise en charge possible par le DIF élus, pour les élus du mandat 2014-
2020 :  

- Réseaux sociaux 
- Les règles du protocole 
- La prise de parole en public 
- Techniques de rédaction d’outils de communication institutionnelle 
- Réussir sa prise de mandat 

 
Ecoles  

Bilan 2S2C 
Bilan de la fréquentation jusqu’au 4 juillet 
Bilan intermédiaire jusqu’au 26 juin : 

 
 
« Vacances apprenantes » 
Utilisation possible de l’école semaine du 6 juillet et semaine du 24 août.  
 
Demande de la mise en place de ce dispositif sur la période d’été à la MEJC.  

Travaux de reprise et de 
prolongation du fossé à 
proposer en priorité.  
 
 
 
 
 
 
SITOM :  
Accord pour organiser 
cette étude en lien avec 
les ST de la mairie 
Lien direct auprès des ST 
par le SITOM 
 
 
 
 
Ok pour graffiti sur skate 
parc sous réserve de 
validation par la mairie 
du dessin 
 
Pour structure 
gonflable :  

- Petit château au 
gymnase 

- Autres 
structures 
gonflables parc 
Mestre 

(NB : animations ont pu 
se faire dans la salle 
polyvalente) 
 
Jeux d’échecs : jeux 
ouverts proposés 
 
Bataille d’eau : ok avec 
lien avec ST  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Internet classe véranda et TBI  
Prévoir équipement Internet  
 
 
Bâtiment  

Salle des fêtes 
Départ des services du cadastre durant la semaine du 29 juin 
 
Commission de sécurité sur la salle des fêtes et la salle polyvalente le lundi 6 juillet.  
Parmi les interventions : bloc de sécurité à retirer vers la scène sdf.  
Salle polyvalente : des questions sur le portail à l’arrière et l’ouverture triangle. Porte salle des 
platanes. Téléphone à changer 
 
Intercommunalité et syndicats 

 
Tour de table des adjoints sur la vie des syndicats 
 
CCVG  
Election présidence de Mme Gauquelin 
Mme Chapus Conseillère déléguée aux affaires sociales.  
Impact sur l’organisation à prévoir.  
Prochain CC : possibilité de s’inscrire dans les différentes commissions.  
 
Tour de table des adjoints 

Actualité des délégations et commissions 
Rappel du lien vers le calendrier et les thématiques : 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1h_9K8th-
IMXr49y5YVHubruOO9JwUlMR7ekuACzVj0s/edit#gid=0  
 
Conseil municipal 

Désignation des délégués et suppléants pour les sénatoriales : point d’étape sur les élus 
intéressés.  
Organisation du scrutin 
Protocole 
 
Agenda du Maire  

- Mardi 7/7 
16h : formation ccvg marchés publics, commande, déontologie, risques) 
 

- Mercredi 8/7 
8h30 : coordination OPAC / Moe anneau historique  
16h : formation ccvg droit de la fonction publique 
19h : commission culture et vie associative  
 
Jeudi 9/7 
17h : bureau du smagga 
19h : visite école maternelle 
 
Vendredi 10/7 
14h : réunion des maires de la ccvg 
18h30 : conseil municipal délégués des sénatoriales 
 
Absence du 14 au 16 juillet 
 
Prochain CA le lundi 20 juillet à 18h30 
  

 

 
 
 
 
 
 
 
Organiser raccordement 
de la salle 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1h_9K8th-IMXr49y5YVHubruOO9JwUlMR7ekuACzVj0s/edit#gid=0
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1h_9K8th-IMXr49y5YVHubruOO9JwUlMR7ekuACzVj0s/edit#gid=0


Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
 
 
 
 

  
 

 


